

REUNIÓN 4 (5 DE MAYO DEL 2023)

- **TEMA:** Cuarta reunión y tercer mesa de trabajo con vecinas, vecinos y autoridades. Recorrido de observación de trasplante de árboles.
- **HORA:** 12:00pm
- **LUGAR:** Segunda Sección del Bosque de Chapultepec.
- **ASISTENTES:** 15 personas aprox.
- **TEMAS TRATADOS:**

La reunión inicio a las 12:30pm con la lectura de los acuerdos escritos por los vecinos el día 4 se mayo, mismos que quedaron plasmados en un documento que ellos mismos elaboraron, en presencia de la SEMOVI, SOBSE, PC CDMX, Bosque de Chapultepec, SEDEMA y SEGOB CDMX. Con la lectura de dicho documento, las autoridades realizaron comentarios al respecto y se acordó se realizarían algunas modificaciones para adecuarlo a las capacidades y funciones que tiene cada uno como representante institucional, por lo que se trabajaría mientras se iniciaba el recorrido con vecinos para la observación de los árboles trasplantados. El recorrido de observación estuvo a cargo del Biólogo Martín, Sub Director del Bosque de Chapultepec, quien de manera clara y muy puntual dio la explicación sobre el tratamiento que recibió cada uno de los árboles trasplantados, además de mostrar la ubicación específica y responder preguntas e inquietudes surgidas durante el recorrido. Terminando el recorrido de los trasplantes, se brindó el acceso a obra, donde se ubica uno de los árboles más representativos para los vecinos, en sitio se dio la explicación de esta especie y las condiciones actuales en las que se encuentra; se comunicó a los vecinos que aún se está contemplando la posibilidad de mantenerlo en su lugar o bien moverlo a través de un trasplante. Los vecinos quedaron más tranquilos con la explicación del Biólogo, por lo que se continuo con lo que sería la firma de acuerdos.

Para este punto es importante mencionar que hubo molestia por parte de las autoridades ya que una de las vecinas asistentes, subió a sus redes sociales información que no concordaba con lo que estaba pasado en sitio, comentando que en el recorrido y mesas de trabajo se encontraba personal de la SSC armados y amenazando a las personas asistentes. Se hizo la petición de no subir información incorrecta o mal intencionada, para evitar mala información con la comunidad. Aunando a lo anterior algunos comentarios de vecinos fuera de la mesa de trabajo y a manera de información manejada por ellos, se hizo mención que tanto está señora, como algunos grupos de comerciantes del Bosque de Chapultepec y Transportistas forman parte de grupos de choque manejados por los alcaldes de Miguel Hidalgo y Álvaro Obregón.

- **ACUERDOS:**

Para la firma de acuerdos, algunos vecinos comentaron no sentirse incluidos y tampoco percibían que fueran incluidas sus inquietudes y peticiones, por lo que decidieron realizar una asamblea interna, donde participarán vecinos de las 5 Colonias dentro del área de influencia del proyecto (Colonias Ampliación Daniel Garza, Daniel Garza, América, 16 de Septiembre, Belén de las Flores) para en conjunto hacer la redacción del documento y presentarla el día jueves 11 de mayo a las 5pm para firmar con autoridades. Para constatar que las actividades acordadas el día jueves 4 de mayo se llevaron a cabo como lo solicitaron los vecinos, se firmó una minuta de trabajo, así como para los temas pendientes.

- Próxima reunión jueves 11 de mayo 2023 a las 5:00 P.M.
- Firma de minuta de recorrido realizado.

- **FOTOGRAFÍAS**

Recorrido con vecinos y autoridades para observación y ubicación de trasplantes de árboles



Reunión con vecinos y autoridades

